

NOUVELLES LOCALES.

Monsieur le Supérieur du Séminaire est arrivé d'Europe mercredi soir.

L'hon. Secrétaire Provincial a été élu sans aucune opposition par les habitants du comté de Hochelaga.

Le gouvernement impérial a accordé aux demandes de son Ex. le Gouverneur, les articles suivants pour l'usage des forces militaires de la province: 51,500 tuniques avec pantalons pour l'artillerie, la cavalerie, l'infanterie, les carabiniers; 42,000 chacos; 7,000 busbiers et 1,500 casquettes de fourgeur.

Les élèves de l'Ecole-Normale, la 7ème compagnie du bataillon des *Voltigeurs-Canadiens*, ont été passés en revue par le Lieu. Ccl. de Salaberry. Après avoir exécuté avec beaucoup de précision et d'habileté les évolutions exigées en de semblables circonstances, ils ont présenté une adresse à leur instructeur le capitaine Suzor. Ils l'ont remercié du zèle avec lequel il leur a enseigné l'art de la guerre, et l'ont prié de recevoir, en témoignage de leur reconnaissance un présent bien choisi et qui doit toujours plaire à une personne dévouée au métier des armes: C'est une magnifique paire de pistolets.

Mr. Suzor, en répondant à leur adresse leur a exprimé d'abord le regret de voir arriver le moment où il ne devrait plus donner l'instruction militaire à beaucoup d'entre eux. Puis, jetant un coup-d'œil sur la mission importante et utile qu'ils se destinent à remplir pour l'avantage de leur pays il leur a dit ces mots pleins de patriotisme:

« Vous allez bientôt, Messieurs, vous reposer de vos labeurs, pour recommencer avant peu la vie de dévouement et d'abnégation que vous vous êtes imposée. En reprenant vos travaux, tout en donnant à vos élèves le pain de l'instruction ordinaire, vous leur donnerez aussi les connaissances nécessaires pour les rendre capables de faire respecter la liberté dont ils jouissent, connaissances que vous avez acquises vous-mêmes au prix de si grands sacrifices. Rappelez-vous que les bourgeois ou les paysans, quelque braves qu'ils puissent être, ne peuvent jamais tenir tête à de vieux soldats dont toute la vie a été comme une préparation pour le jour du combat. C'est à vous messieurs, qu'est dévolue cette noble tâche de faire de

la génération future, des hommes sur qui la patrie pourra compter au jours du danger. Il ne faut pas rester plus longtemps inactifs; l'Angleterre compte sur nous, sortons de notre léthargie, et rappelons-nous qu'un peuple qui sait manier les armes est un peuple libre.

NOUVELLES ETRANGERES.

La question mexicaine a maintenant le privilège d'attirer l'attention de tous les cercles politiques, la question italienne et la question américaine lui cèdent le pas pour le moment. Le jour est long à se faire sur les difficultés survenues entre les alliés et sur le véritable but des Français en marchant vers Mexico. On sait que les Espagnols et les Anglais se sont retirés de la lutte en apprenant les derniers mouvements des Français, ces deux puissances voulaient seulement obliger Juarez à payer ses dettes, ce point obtenu, elle n'avait plus que faire au Mexique, s'inquietant peu de faire cesser l'anarchie établie en permanence dans ce pays. L'empereur des Français a paru poussé par un autre motif en entreprenant cette expédition, selon le uns, il voudrait fonder une monarchie en faveur d'un archiduc autrichien, comme étant le meilleur moyen de mettre un terme au désordre. Mais ce projet, tout louable qu'il soit nous paraît peu d'accord avec la conduite ordinaire de l'empereur. Pourquoi n'emploie-t-il pas son influence à combattre l'anarchie en Italie plutôt qu'au Mexique; les Italiens ont autant besoin de repos que les Mexicains. Le demi jour qui couvrent tous les plans de l'empereur permet de lui prêter toute espèce d'intentions. Il est tout probable que si Napoléon III veut introduire des institutions monarchiques en Amérique, les Américains se mettront de la partie, leur différend actuel les a empêchés de faire observer leur fameux principe " qu'il n'appartient à aucune puissance européenne d'intervenir dans les questions qui s'agissent en Amérique, ce qui revient à dire que l'Amérique appartient aux Américains." Quoiqu'il en soit de tous ces bruits, il est maintenant certain que les Français ont été battus à la Puebla. On dit qu'ils ont perdu environ 600 hommes.

En Angleterre, on s'attend à une crise ministérielle, le pouvoir va échapper aux mains de Lord Palmerston, les Tories réunissent leurs forces pour renvoyer les Whigs, nombre de membres Irlandais, qui, jusqu'à ce jour s'étaient montrés, favorables à Lord Palmerston, lui retirent maintenant leur appui désapprouvant la conduite du cabinet dans la question italienne.

On dit que Sir Edmond Head va remplacer le feu sous-secrétaire de la guerre. Les cercles officiels regarderont sa nomination à ce poste comme une bonne fortune pour le département de la guerre les connaissances qu'il possède sur notre pays serait d'une grande utilité relativement à la question des défenses du Canada.

Les troupes turques commandées par Abdi Pacha, ont défait les Monténégrins: ces derniers ont perdu environ 700 hommes. Plusieurs places sont tombées aux mains des Turcs.

Les Sœurs de Charité du Portugal ont quitté ce pays pour se rendre en France. Les libéraux du Portugal, qui ne sont pas plus tolérant que ceux des autres pays, ont forcé par leur opposition à ces bonnes religieuses, la supérieure de l'ordre en France, de les rappeler. Le Portugal est agité par des troubles qui prennent un caractère sérieux. A Mouzon et à Villadinas la population s'est soulevée et on ne connaît pas encore le résultat de la lutte qu'elle a engagée avec les troupes du gouvernement. Deux causes principales jettent les populations dans les extrémités de la révolte: la persécution religieuse et l'exagération des impôts. On sait que le gouvernement a défendu aux évêques de se rendre à Rome, en cela il n'a fait qu'imiter la conduite du gouvernement piémontais.

Les persécutions en Pologne loin de cesser, prennent un caractère plus alarmant de jour en jour. La population est en butte aux mauvais traitements de la soldatesque russe qui ne semble considérer ni le sexe ni l'âge. Jusqu'à quand cet état de choses durera-t-il! Il est bien difficile de prédire à ce malheureux pays un meilleur sort avec des russes pour maîtres. Le Grand-Duc Constantin a été nommé vice-roi de Pologne. Espérons qu'il ne suivra pas la ligne de conduite de ses devanciers et qu'il rendra une justice tardive aux Polonais.

Le mariage de la princesse Alice, seconde fille de la reine Victoria, avec le prince Louis de Hesse aura lieu à Osborne le 1er. juillet prochain.

CONDITIONS DE CE JOURNAL.

L'Abeille paraît, autant que possible, une fois par semaine. Le prix de l'abonnement est de 2s. 6d. payable d'avance. Les Pensionnaires s'abonnent au bureau de l'Abeille.

AGENTS :

A Sainte-Thérèse. M. A. Dagenais
A la Pointe-Lévi. M. E. Clément,
A la Petite-Salle. M. G. Giroux,
Chez les Externes. M. C. Gingras,
ANSELME BOUCHER, Gérant.